

# Glauben geht durch den Magen

Eine nachhaltig kulinarische Einführung in religiöse Speisevorschriften - Ein Abend von Frauen für Frauen

28. Februar 2024 | 17.30–20.30 Uhr

Der interreligiöse und interkulturelle Dialog steht oft vor der Herausforderung der Speisevorschriften. Was ist kosher, was halal? Und dürfen Christen alles essen? In den Zeiten des Klimawandels spielt Ernährung zusätzlich eine wichtige Rolle und fordert ein nachhaltiges und ethisch verantwortliches Handeln.

An diesem Abend lernen wir beim gemeinsamen Kochen die Speisevorschriften im Judentum, Christentum und Islam kennen und erhalten Informationen zum Thema Nachhaltigkeit aus der Perspektive der Religionen. Natürlich decken wir auch gemeinsam den Tisch und schließen den Abend mit einem leckeren Essen ab.

**Wir freuen uns auf den Abend mit Ihnen!**

Ort: Begegnungs- und Fortbildungszentrum  
muslimischer Frauen (BFmF) e.V.  
Liebigstr. 120 b  
50823 Köln

**Ansprechpartnerinnen/ Referentinnen:**

Birsen Ürek (BFmF)  
[birsen.uerek@bfmf-koeln.de](mailto:birsen.uerek@bfmf-koeln.de)

Polina Kochelaieva (Synagogen-Gemeinde Köln)  
[p.kochelaieva@sgk.de](mailto:p.kochelaieva@sgk.de)

Lina Orrego (Katholische Kirche Bickendorf, Ehrenfeld & Ossendorf )  
[lina.orrego@erzbistum-koeln.de](mailto:lina.orrego@erzbistum-koeln.de)

Arianita Mölder (Erzbistum Köln, Fachbereich Dialog, Veranstalter)  
[arianita.moelder@erzbistum-koeln.de](mailto:arianita.moelder@erzbistum-koeln.de)

Die Veranstaltung ist kostenlos, Spenden erwünscht.  
**Anmeldung bis zum 26. Februar 2024 bei den Referentinnen**

